



www.mg.co.id

City Masih Sering Buang Peluang

MANCHESTER (IM) – Manchester City mengalahkan Red Star Belgrade 3-1 pada matchday 1 Liga Champions Grup G di Etihad, Rabu (20/9) dinihari WIB. Tuan rumah langsung mendominasi pertandingan selepas sepak mula.

Walau The Citizens tampil amat dominan, tapi sempat kecolongan. Serangan cepat Red Star menjatuhkan tuan rumah di akhir babak pertama. Osman Bukari menjebol gawang yang dikawal Ederson.

Man City langsung menggebrak usai restart dan mendapatkan gol penyema dari Julian Alvarez pada menit ke-47. Alvarez membuat gol keduanya, berkat kesalahan kiper, pada menit ke-60. Rodri lantas menegaskan kemenangan tuan rumah pada menit ke-73.

Manajer Pep Guardiola menyoroti penyelesaian akhir para pemainnya di babak pertama. Padahal City punya 22 peluang sepanjang fase itu tapi tidak satu pun yang berujung gol.



JULIAN ALVAREZ
Pemain Man. City

Selain itu performa kiper Red Star Omri Glazer juga membuat para pemain City frustrasi, karena membuat total 13 penyelamat. Situasi serupa seperti saat mengalahkan West Ham United akhir pekan kemarin terulang.

“Saya tidak tahu berapa banyak peluang yang kami buang dalam dua laga terakhir. Kami bermain sangat baik, tapi kami tidak bisa mencetak gol. Kami tetap konsisten dan pada akhirnya menang. Anda bermain bagus ketika bisa melepaskan 22 tembakan. Gol jadi tanggung jawab para pemain depan saya. Laga akan berbeda total jika kami bisa mencetak dua gol di awal,” kata Guardiola di BBC Sport.

Hasil ini menempatkan Man City sementara di urutan kedua Grup G Liga Champions di belakang RB Leipzig. Leipzig sebelumnya juga menang 3-1 atas Young Boys. Red Star dan Young Boys berturut-turut di posisi 3-4. **•vdp**

Joselu Memang Dibutuhkan Madrid

MADRID (IM) – Joselu memperlihatkan performa bagus bersama Real Madrid. Ia dua kali menjadi pahlawan kemenangan tim. Ketajamannya dinilai sangat dibutuhkan Madrid.

Joselu direkrut Madrid pada musim panas ini dari Espanyol dengan status pinjaman. Joselu datang setelah El Real kehilangan mesin golnya Karim Benzema yang memilih pindah ke Arab Saudi menuju Al Ittihad.

Keputusan Madrid mendatangkan Joselu ini menuai banyak kritik. Beberapa pihak menilai level Joselu jauh di bawah Benzema. Joselu sebelumnya memang tak pernah bermain di klub besar. Selepas meninggalkan akademi Madrid pada 2012, Joselu hanya membela klub-klub seperti Hoffenheim, Stoke City, Deportivo La Coruna, Deportivo Alaves, dan Espanyol.

Joselu sempat diprediksi hanya jadi penghangat bangku cadangan Madrid. Apalagi, pelatih Madrid, Carlo Ancelotti, sempat lebih memilih mendatangkan Vinicius Jr dan Rodrygo yang posisi aslinya adalah sayap di lini depan.

Namun, Vinicius

kemudian cedera. Ancelotti kemudian memberikan kepercayaan kepada Joselu untuk tampil sebagai starter dalam tiga laga terakhir. Kepercayaan ini dibalas Joselu dengan bagus. Ia mampu menjadi penentu kemenangan Madrid di dua laga terakhir Madrid saat menang 2-1 atas Getafe dan Real Sociedad.

Legenda Madrid, Guti Hernandez, menilai Joselu adalah tipe penyerang yang dibutuhkan Madrid. Ia mampu mengemban peran jadi targetman Los Blancos dengan baik. “Joselu akan mencetak gol. Real Madrid membutuhkan pemain seperti ini,” ujar Guti kepada El Chiringuito. **•vit**



JOSELU
Pemain Real Madrid



Pemain Barcelona
mengeluarkan Joao
Felix (kedua dari
kiri) usai mencetak
gol ke gawang
Royal Antwerp.

Barca Awali Liga Champions dengan Gemilang

“Kami mesti menjaga level ini, rasa lapar, konsentrasi. Tim menikmati permainan, menciptakan banyak hal saat menyerang,” kata Xavi Hernandez.

BARCELONA (IM) – Barcelona memulai kiprah di Liga Champions 2023/2024 dengan kemenangan meyakinkan. Barca menang atas klub Belgia, Royal Antwerp dengan skor 5-0 di Stadion Olympic Lluís Companys, Rabu (20/9) dinihari WIB.

Joao Felix membuka keunggulan Barcelona di menit ke-11. Kerja sama Robert Lewandowski dengan Ilkay Gundogan diakhiri dengan sebuah umpan ke dalam kotak penalti. Felix sekali mengontrol lalu melepaskan tembakan kaki kanan mendarat yang menembus gawang Antwerp.

Barca tak butuh waktu lama guna memperbesar keunggulannya. Berawal dari umpan Frenkie de Jong yang diterima Joao Felix lalu melepaskan crossing untuk dituntaskan Lewandowski dengan

sondekan dari dekat tiang.

Barca sudah unggul 3-0 dalam 22 menit. Jelle Bataille mencetak gol bunuh diri setelah bola crossing Raphinha mengenai badannya lalu masuk ke gawang Antwerp.

Di babak kedua tepatnya menit ke-54, Barca sukses mengemas gol keempatnya. Gavi mengukir namanya di papan skor sekaligus mengubah kedudukan menjadi 4-0.

Felix menciptakan gol keduanya sekaligus mengubah skor menjadi 5-0 untuk Barcelona. Raphinha mengirim crossing dari sisi kanan ke tiang jauh, yang diselesaikan Felix dengan sundulan dengan jarak dekat.

Manajer Barca Xavi Hernandez sangat puas dengan kemenangan timnya. Ini menjadi kemenangan telak kedua berturut-turut dalam jeda tiga hari. Sebelumnya Los Cules

juga menang dengan skor serupa atas Real Betis di LaLiga.

“Sangat puas, senang dengan hasil ini terlebih lagi dengan jalannya pertandingan. Dua laga terakhir, hari Sabtu lalu dan hari ini, saya rasa adalah level terbaik yang ditunjukkan tim dengan saya sebagai pelatih. Inilah jalan yang harus ditempuh. Ada pemain-pemain yang meningkatkan kualitas tim, tapi secara umum ini adalah tentang cara main kami. Sebuah keheranan melihat tim kali ini, tapi kami mesti melanjutkannya,” ungkapnya dikutip Marca.

Tampil dominan dan tampak selalu mengancam, Barcelona disebut Xavi Hernandez makin bagus dalam skema serangan. Ia berharap kini para pemain terus menjaga level dan tak cepat puas.

“Kami mesti menjaga level ini, rasa lapar, konsentrasi. Tim menikmati permainan, menciptakan banyak hal saat menyerang. Kami kurang dalam penempatan posisi saat menyerang musim lalu dan sekarang kami lebih baik,” imbuh pelatih 43 tahun ini.

Lebih lanjut, Xavi mem-

berikan kredit kepada tiga rekrutan anyarnya di musim ini yaitu Ilkay Gundogan, Joao Cancelo dan Felix. Hadirnya tiga pemain itu benar-benar memberikan dampak nyata untuk mereka. Bahkan pelatih Royal Antwerp, Mark Van Bommel, sampai mengakui Barcelona memiliki skuad yang bagus untuk saat ini.

“Kami telah menambahkan pemain yang telah meningkatkan grup yang kami miliki tetapi, secara umum, kami bermain di level tinggi. Gundogan adalah sebuah keajaiban, tidak ada yang perlu saya katakan kepadanya. Dia sebagus itu. Cancelo juga. Joao yang lain hanya ‘memahaminya’ segera. Dia memahami gaya bermain. Dia memahami perannya dengan sempurna. Kami perlu menjaga konsentrasi dan intensitas. Van Bommel mengatakan kepada saya bahwa menurutnya kami memiliki tim yang sangat bagus,” terang Xavi.

Kemenangan ini terasa istimewa bagi Lewandowski. Superstar Polandia itu masuk daftar yang cuma berisikan Cristiano Ronaldo dan Lionel

Messi. Gol ke gawang Antwerp itu menandai gol ke-100 Lewandowski di seluruh kompetisi Eropa. Penyerang berusia 35 tahun itu hanya menjadi pemain ketiga yang mencapai torehan ini hanya di belakang pemain-pemain ikonik macam Messi (132 gol) dan Ronaldo (145 gol).

Dalam lag itu Joao Felix terpilih sebagai man of the match. Selain gol, dia bikin satu assist untuk gol milik Lewandowski.

“Saya senang dan menikmati diri saya sendiri. Rekan satu tim banyak membantu saya, saya tidak bisa melakukan apa pun sendirian. Saya di sini untuk membantu klub dan membawa kegembiraan,” kata Joao Felix kepada Movistar.

Barcelona pun sementara memimpin Grup H dengan tiga poin, unggul selisih gol atas Porto yang mengalahkan tuan rumah Shakhtar Donetsk, 3-1. Shakhtar dan Antwerp di posisi 3-4. Hasil di Grup E, Feyenoord menang 2-0 atas Celtic dan Lazio bermain imbang 1-1 kontra Atletico Madrid. **•vit**

De Ligt Kalah Bersaing di Bayern

MUNICH (IM) – Matthijs de Ligt pelan-pelan tersisih dari skuad utama Bayern Munich. Bek asal Belanda itu kalah bersaing dengan rekrutan baru, Kim Min-jae dan bahkan belum turun sebagai pemain inti di Bundesliga musim ini.

Eks pemain Juventus dan Ajax Amsterdam itu baru mencatat 36 menit penampilan dari empat laga, terbanyak saat menghadapi Werder Bremen di splietang pertama (22 menit). Sisaanya tak lebih dari 10 menit waktu normal.

Bek 24 tahun itu memang sempat dicoba sebagai gelandang bertahan, seperti saat bertemu Borussia Mönchengladbach. Namun tetap saja bukan pilihan utama. De Ligt pun mengakui ia bingung dengan apa yang terjadi.

Musim lalu ia merupakan bek utama di jantung pertahanan Bayern. Dibeli seharga 67 juta Euro dari Juventus, ia tampil 43

kali di seluruh ajang, 38 di antaranya sebagai starter. Namun musim ini, nasibnya berubah.

“Jujur saya tak tahu, kalian harus bertanya pada pelatih (Thomas Tuchel). Saya mengikuti instruksi dari pelatih dan sekarang saya sudah bermain 10 menit sebagai gelandang pivot di dua laga terakhir. Beginilah sepak bola. Jelas ini tak bagus, namun pada akhirnya itu keputusan pelatih. Saya akan terus bekerja di lapangan,” jawab De Ligt terkait minimnya kesempatan bermain musim ini, seperti dikutip AS.

Sejauh ini, Tuchel nampaknya lebih memilih Kim dan Dayot Upamecano sebagai duet bek tengah Bayern. De Ligt hanya menjadi starter saat Die Roten tumbang 0-3 di Piala Super Jerman. Ia hanya bermain satu babak dan kemudian digantikan oleh Kim.

Berdasarkan aporan media yang berbasis di Munich, Tageszeitung, bahwa Tuchel menilai De Ligt kurang cepat dalam fase build-up dan terlalu hor-

izontal. **•vit**



MATTHIJS DE LIGT
Pemain Bayern Munich

PSG Seharusnya Cetak Banyak Gol

PARIS (IM) – Paris Saint-Germain (PSG) memetik kemenangan di laga pertamanya di Liga Champions Grup F. Menjamu Borussia Dortmund di Parc des Princes, Rabu (20/9) dinihari WIB, PSG menang 2-0 lewat penalti Kylian Mbappe (49) dan gol Achraf Hakimi (58).

Pelatih Paris Saint-Germain (PSG) Luis Enrique tampaknya tidak puas dengan performa timnya. Skuad PSG banyak menciptakan peluang sehingga ia menilai seharusnya Les Parisiens bisa mencetak lebih banyak gol.

“Kami mempunyai cukup banyak peluang, bahkan di babak pertama, ketika kedua tim lebih segar. Kami seharusnya bisa mencetak lebih banyak gol. Kami bisa memperoleh hasil yang sedikit lebih luas. Margin kemajuan kami didasarkan pada dominasi, penguasaan laga hingga menit-menit terakhir,” kata Enrique dikutip dari Culture PSG.

Meski begitu, man-

tan pelatih Barcelona itu tetap lega anak asuhnya tampil sesuai instruksi. “Saya ingin kami memainkan permainan. Kami harus menguasai bola, menekan dan merebutnya setinggi mungkin. Kami melakukannya dengan sangat baik karena kami mampu menyerang di kedua sisi dan ditengah, melawan tim Dortmund yang bagus, sangat kuat secara fisik dan bertahan dengan baik,” lanjut Enrique.

Berkat kemenangan ini PSG berhak memuncaki klasemen Grup F Liga Champions dengan tiga poin. Dortmund berada di posisi buncit, di bawah AC Milan (3) dan Newcastle United (2) usai kedua klub berimbang tanpa laga sebelumnya.



ACHRAF HAKIMI
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com